
第１４８０回例会 ２０１６年２月４日(木)(晴）

司 会 前 肇副幹事

点 鐘 米山君夫会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(山谷洋子さん)

唱 和 ｢ロータリーの目的｣(東島礼美さん)

ビジター紹介 佐野友保君(秦野中)

祝結婚記念日 諸星(常)君(２／１１)

祝誕生記念日 ＜会員＞兒玉君(２／４) 北村(ま)さん(２

／６)

○ 活動計画書にも載っていますが、二月の地区月間テー

マは「平和と紛争解決月間」です。平和なのは日本だ

けで、今、世界では紛争が絶えません。逆に世界中に

広がっています。今の時代、経済のグローバル化が進

み(昔のような相手国の領土を取る)という戦争はない

と思いますが、これからはテロによる破壊で恐怖心を

与える戦い方は世界中に蔓延して行くと思います。

今世界で不慮の事故によって亡くなる人は年間３００

万人～３５０万人と言われています。ちなみに明治２

７年の日清戦争で戦死した数は１２０００人です。明

治３７年の日露戦争では３８０００人と言われていま

す。では昭和の太平洋戦争ではどうでしょうか。約３

２０万人の戦死者を出したと言われています(これは

兵士だけの数です)。

毎年大きな戦争をしているのと同じです。一番困る事

は終わりが見えないことです。大変な数字です。私は

思います。世界が平和になる為には、今後世界で現代

のキリストのような強力なリーダーが出現するか、今

後５０年かけて、現在の高校生・大学生クラスを対象

にロータリーが掲げている世界の若者・学生たちを交

換留学生として交流を拡大し、人材を育成し、世界平

和に向けて思想を植え付けて行く努力をひとつひとつ

地道に広めていく事が世界の平和につながるのではと

思っております。時間はかかりますが、留学生が世界

のリーダーになって行った時、必ず結果が出てくると

思います。

私は歴史が好きです。特に＜鎌倉・室町～戦国時代＞

に興味を持っています。旅行しながら必ず神社、仏閣

巡りをしますが、特に興味を持つのは城造りです。＜

縄張り＞と言います。城を作る時の造成ですが、どの

ように城の構えを配置するか、縄を張ることです。現

代流で言えば、テリトリーですが、ヤクザ言葉に使わ

れていますが、城造りの縄張りから来ている語源と言

われています。
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城を見に行ってどこに注目するのかと言いますと、

イ・この城を作った人物はだれか、どのように引き継がれ

たのか

ロ・この石垣の石はどこから運んでどのようにして積まれ

たのか

ハ・城のある地形と戦略的な立地条件はどうだったのか

など、思いながら歩きます。

この時代の人の日常生活や動き、どういう生き方をして

いたのか、喜び・悲しみ等想像しながら石垣や縄張りを

見ながら歩いていると楽しいですね。

そして城下町が現在の街づくりに生かされている事が数

多く発見できる事に驚かされます。昔の人は実によく歩

き、世間をよく観察し、利にかなった考え方で、地の利・

人の利をうまく利用したかがわかります。私たちも昔の

人が残した史跡の中に学ぶべきところが数多くある事

を思い出す事が必要だと感じます。

○ ガバナー事務所より

１、第８回新会員同窓会最終ご案内

開催日 ２／１２(金)～１３(土)(１泊２日)

場 所 箱根湯本ホテル

スケジュール

２／１２(金) １６：３０～ 受付開始

１８：００～ 懇親会開会

２０：３０ 懇親会閉会

２２：３０ 二次会終了

２／１３(土) ７：００～ 朝食

８：３０ 研修１開始

１１：４０ 昼食

１２：４０ 研修２開始

１６：００ 解散

当日持参資料：田中ガバナー訪問時に配布されました｢ロ

ータリーへの道抜粋編｣

[週報受理] 秦野ＲＣ 秦野中ＲＣ

[受付文書]

○ 社会福祉法人ビーハッピーみのりの家より みのりの

家ニュース「会報みらい」が届きました。

○ 中小企業大学校より、｢第３７期経営後継者研修｣に係

るご案内

○ 秦野市防犯対策連絡協議会より、Ｈ２７年度秦野市防

犯対策連絡協議会の開催について

日時 ２／１８(木) １４：３０～

会場 秦野市役所４Ｆ 議会第一会議室

議事 １、防犯関係 事業実績・事業計画について

２、その他

○ ロータリーの友事務所より、２０１６－１７年度版、

ロータリー手帳お買い上げのお願い

一部 税込み６４８年 ※申込締切 ２／２５

○ Ｈ２７年度｢中学生英語スピーチコンテスト｣第三回実

行委員会会議録

○ 第７グループ矢野ガバナー補佐より、ロータリーデイ

のご案内

期日 ２／２１(日) ９：３０集合

１０：００開始

秦野RC 秦野駅周辺 ﾃｨｯｼｭ 800枚

秦野中RC、秦野名水RC 渋沢駅周辺 ﾃｨｯｼｭ 700枚

[例会変更] 平塚南 伊勢原中央 伊勢原平成

[本日の配布物] 抜粋のつづり ガバナー月信

○ 佐野友保君(秦野中) ｢お世話になります｣

○ 米山君夫君 ｢今日から立春です。春が待ち遠しいです

ね。スマイルします｣

○ 原 郁夫君 ｢先週の例会は欠席しましたが、誕生日、

ズバリ賞でした｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 諸星常平君 ｢結婚祝いありがとうございます。３８年

になります｣

○ 多田嘉之君 ｢所用の為早退します｣

○ 北村まり子さん ｢お誕生祝いありがとうございます｣

○ 柳川清紀君 ｢暦の上では今日から春とか。“春は名の

みの…”ですね！！｣

○ 桐山晃忠君 ｢立春とは言え、寒さが続きます。体に充

分気をつけましょう｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢今日は立春。なんとなく暖かいです

が、御殿場は昨夜、雪がちらちら、少し積もりました。

今年はうるう年、一日得した気分にスマイル！｣

○ 山本裕宣君 ｢スマイルします｣

○ 鈴木和夫君 ｢今日は立春！このくらい暖かいと良い

ですね。先週は無断欠席をしてごめんなさい。トラブ

ルシューティングでした｣

○ 諸星利男君 ｢寒冷お見舞い申し上げます｣

○ 吉田久美子さん ｢立春を迎え、スマイルももう少し暖

かくなるよう、ご協力宜しく願いします｣

合計40,000円

スマイル報告

幹事報告



「地区公共イメージ委員会」

神崎達朗君

地区委員会をテーマにした卓話は初めてです。私は地区

公共イメージ委員会に所属しています。委員会は２０名で

構成されていて、毎月一回以上の会合があり、ガバナー、

ガバナーエレクト、地区幹事も出席、副幹事は必ず出席し

ます。会場は主にガバナー事務所です。

活動は各グループ、各ロータリークラブのイベントに参

加し、ポリオ・エンド・ナウの募金活動を主に行っていま

す。募金を通じで一般の方々にロータリーを知って頂ける

ような活動です。また、ロータリーを一般市民が知ってい

るかを知る為に２／２１(日)、ロータリーデイでアンケー

トを行う予定です。第７グループは６３０枚を目標にして

います。その他にオックスフォードシャツを販売。収益金

はＲ財団へ寄付します。一枚５，０００円です。委員はイ

ベントに参加し、ロータリーを知ってもらい、イメージの

向上に努めています。自分の地域のイベントには積極的に

参加しています。

活動の議事録の作成を突然頼まれた時は苦労しました。

７カ月目に入り、ロータリーの公共イメージを上げるため

には何年か年数を重ねて行かないとうまくいかないと思い

ます。

当クラブの増強委員会についてお話しさせて頂きます。

今年度も半分以上過ぎましたが、会員への推薦書が一枚も

私に届いていません。年度初めに会員一人が一名の推薦を

とお願い致しましたが、残念です。今年度は前期で問題が

起き、増強より退会を止めるのに重点を置きました。しか

し、後期に入り新しい会員を迎え入れたいと考えています。

皆さんから推薦して頂けないと増強は進みません。まず、

自分のクラブに入会させたいと思えるような雰囲気をクラ

ブ全体で作ることだと思います。ロータリアンらしい人は

外見ではわかりません。どうしてもウマが合わない人がい

るかもしれませんが、それで退会してしまうのは残念でも

ったいない気がします。私は１に親睦、２に親睦、３，４

は無くて５に親睦だと思っています。最近はロータリーは

奉仕をする団体だと思っているように思えます。実際に心

に余裕がないと他に奉仕をするという気分にはなりません。

皆さんが個々に集まり、親睦を深めて、その次に奉仕の心

が生まれてくるのではないかと思っています。まず仲良く

なる、相手の身になって理解し、親睦を深める。これがロ

ータリーの理想だと私は思っています。ロータリーの本来

の精神を理解して頂き、新しい会員を増やし、新しい考え、

新しい風を入れていかないと、どんどんクラブは衰退して

行ってしまいます。現状維持は下降線をたどります。

皆さんの周りにロータリアンにふさわしい人がいらした

ら推薦して下さい。

是非、お願い致します。

卓話


